

GRUPE PROVENCIA :

UN SOUTIEN DE CŒUR POUR « GRAVIR DES EVEREST »



Fervent défenseur des Produits Régionaux, attaché à soutenir le fruit du labeur régional, c'est tout naturellement que le Groupe Provencia a soutenu dès ses origines une association haut-savoyarde au grand cœur. Une ligne de conduite humaniste que l'entreprise familiale suit fermement depuis toujours : être un soutien fidèle des acteurs de son territoire. Elle reflète la générosité de l'association qu'elle a créée il y a 23 ans. Combative, énergique et rayonnante, Christine Janin ouvre aux enfants et femmes en rémission de cancers, 28 semaines par an, les portes de sa Maison A chacun son Everest !, située à Chamonix face au majestueux Mont-Blanc.

C'est sans nul doute sa personnalité forte et son entrain qui ont conduit cette femme, médecin et alpiniste émérite (première française au sommet de l'Everest – 8 848m), à se lancer dans l'aventure A chacun son Everest ! dont la mission est d'aider ces enfants et femmes, à « guérir mieux ».

Depuis sa création, près de 4 300 enfants atteints de cancers et leucémie et 800 femmes atteintes du cancer du sein, ont été accueillis par l'association. Le lieu est ressourçant ; les activités physiques permettent de se dépasser ; les soins de support de s'accepter ; les rencontres et l'accompagnement psychologique d'échanger avec d'autres personnes ayant affronté des combats identiques.

Cette parenthèse revitalise, permet d'accéder à une acceptation de la maladie et de tendre vers une guérison plus sereine. Christine Janin évoque un Everest propre à chaque malade ; elle se donne la mission symbolique d'aider ces alpinistes malgré eux à redescendre de ce sommet plus forts, plus fiers, plus libres. « *J'ai inventé une médecine différente, c'est ma médecine de l'âme. L'association et moi avons évolué au fil des années. Tout a été possible et l'est encore grâce au cœur que mettent mes partenaires à nous aider* ». **Car si Christine Janin est le moteur de cette formidable aventure humaine, elle sait fédérer ; des liens forts et authentiques se sont créés avec des partenaires du premier jour,** qui donnent à l'association de leur temps, de leurs services ou produits, afin que se pérennise son ouvrage. « *Nous avons la chance d'être entourés de magnifiques partenaires, ce sont des relations pleines d'authenticité très impliquées dans notre travail. Cela leur apporte du sens, ils sont fiers de nous soutenir* ». C'est ce réseau de « *belles personnes* » comme elle le souligne, que Christine Janin se réjouit d'avoir à ses côtés. **A l'instar du Groupe Provencia, qui offre depuis toujours les repas distribués lors de tous les séjours,** ils sont près de 80, à différents niveaux, à soutenir les actions de l'association.

« Avec le cœur et la générosité, de si belles choses sont possibles. Nous souhaitons avant-tout donner un message d'amour, de vie et de résilience aux malades. A chacun son Everest ! les invite à prendre de la hauteur, leur impulse de l'énergie pour l'après ».